

LE COURRIER DU LIVRE

No 8. — OCTOBRE, 1897

LA BIBLIOTHEQUE DE LA LEGISLATURE

LE FONDS-CHAUVEAU ⁽¹⁾

III

OUVRAGES CANADIENS

I.—MANUSCRITS CANADIENS

LA bibliothèque est riche de quatre manuscrits, dont deux de M. François-Joseph Cugnet, seigneur de Saint-Etienne, secrétaire français du gouverneur et conseil de la province de Québec, et les deux autres de M. Bibaud Jeune. Les plus importants sont, sans contredit, les deux premiers.

Le titre général du plus ancien manuscrit de Cugnet se lit ainsi :

Lois municipales de Québec, divisées en trois traités. Ces trois traités sont : 1^o Le traité de la Loy des Fiefs (1771) ; 2^o Traité abrégé des anciennes loix et usages de la colonie du Canada, 1772 ; 3^o Traité de la police, 1773.

(1) Pour le commencement de cette étude, voyez le *Courrier du Livre*, vol. II, pages 7, 33, 64, 109 et 135.